

En este segundo número de Protrepis, nos unimos a los eventos con los que alrededor del mundo se ha recordado desde el año pasado al filósofo austriaco Ludwig Wittgenstein, a 60 años de su muerte.

Wittgenstein pertenece hoy en día a un grupo de filósofos muy selectos, mismo que ha llegado a interesar a profesionales de otras disciplinas e influido en ellas de una manera significativa. Filósofos analíticos, del lenguaje, lógicos, matemáticos, psicólogos y artistas se cuentan en la actualidad entre los que reconocen en él un referente fundamental.

Personaje que hizo del contraste y la intensidad una parte de su vida. Reconoció de forma explícita que su pensamiento podía dividirse en un antes y un después, dejándonos para la posteridad al primer *Wittgenstein* del *Tractatus Logico-Philosophicus* y al último, el de las *Investigaciones Filosóficas*.

El cambio de rumbo no sólo fue un rasgo de su actividad intelectual, su biografía está llena de ese impulso de estar siempre en movimiento. Ingeniero industrial y aeronáutico, soldado en la Primera Guerra Mundial, maestro de escuela, jardinero, arquitecto y profesor en Cambridge fueron algunas de las actividades que ejerció a lo largo de su vida, eso sin contar su fallido intento de incorporarse a las filas de trabajadores de la Unión Soviética y el rechazo de su solicitud para entrar en la vida monástica. Su relación de claroscuros con Bertrand Russell y su accidentado contacto con los miembros del Círculo de Viena son uno de los episodios más interesantes en la historia de la filosofía occidental contemporánea.

El Dossier de este segundo número está dedicado a Wittgenstein, agradece-mos a los que se sumaron a este homenaje. Ian Hacking nos concedió una entrevista al respecto y el fotógrafo Alexandros FT. nos colaboró con el excelente trabajo fotográfico que ilustra nuestra portada.

Nuestra intención de ser trimestrales ha debido ser cambiada por motivos de seguimiento en la calidad de nuestros procesos editoriales. El ser una revista arbitrada por pares implica un tiempo de elaboración considerable, por lo que nuestra frecuencia será de ahora en adelante de dos números por año.

La sección de Eventos ha salido del cuerpo de la revista y se encuentra ya integrada en nuestro sitio web como un espacio propio, en donde se informa de los eventos relevantes del ámbito filosófico y posteriormente se publican reseñas de los que han contado con nuestra cobertura.

Agradecemos la atención que nos han dispensado nuestros autores, quienes han sometido sus originales a nuestro proceso de edición y dictaminación; a nuestros árbitros que han realizado un trabajo detallado y sumamente profe-

sional y por último a nuestros lectores, algunos de los cuales nos han regalado sus valiosas opiniones y parabienes.

Esperamos que este número marque el inicio de la consolidación de Protrepis, esperamos que en su interior encuentren información que sea de su agrado e interés. Sean bienvenidos. 